

## 夏休み、先生方も校内研修・村内研修で頑張っています

夏休み期間中、先生方はどんな過ごし方をしていると思いますか。

「先生方も子どもたちと同じように長い夏休みがあっていい職業だなあ」とうらやむ声を聞くこともあります。

しかし、先生方はたくさんの仕事をかかえ、夏休み中も一生懸命に仕事をしているのです。その中の一つが勉強です。先生方も実はたくさんの勉強をしています。先生方の勉強を「研修」と言います。どんな研修をしたのかというと、「道徳の研修」「図工科・生活科研修」「子どもとの関わり方について」、これらは松田小学校の先生方が学校で計画して行ったものです。そのほか学校を離れて村内の先生方と一緒に村教職員全体研修として「ICT研修(タブレットの活用・プログラミング教育)」、「救急救命について」などを行いました。7月31日までに以上の研修を先生方が受けたこととなります。

さらに8月には、先生方が自分で希望して受ける研修もたくさんあります。時には、研究大会とって研究の成果について発表し協議しあう大会にも自主的に参加します。

このように研修、つまり勉強をたくさん積み重ねなくてはならないのは、どうしてでしょうか？それは何よりも子ども達に「わかる授業」、楽しい学級・学校生活を送ってもらいたい、そのためにどんな指導や準備をすればよいかを知りたい、わかりたいという強い願いや気持ちが先生方にあるからです。先生方は子ども達のことを思って研修をしています。きっと、その成果を2学期に発揮してくれることと期待しています。

子ども達も夏休みの課題にしっかりと取り組んでくれると2学期は、実り多きものとなると思います。保護者の皆様、ぜひ、子ども達への声かけをよろしくお願いいたします。



写真1 校内研修「図工科研修」



写真2 校内研修「道徳研修」



写真3 村内研修「プログラミング学習」

### サマースクール頑張っています

長い夏休み、学校でもサマースクールを実施しています。

多目的ホールを衝立てで区切り、少人数のグループに分かれての学習です。久しぶりに見る子ども達の顔は、生き生きとしていました。楽しい夏休みを満喫しているのでしょう。

サマースクールは8月22日(金)まで続きます。実施日を忘れずに、参加してください。



写真4・5 サマースクールの様子

### これからのサマースクールの日程

8月13・14・15日 ⇒3年生  
16・17日 ⇒1年生  
20・21・22日 ⇒2年生



### これからの学校図書館開館

※朝9:00~12:00  
※5冊までかりられます!

8月14・16・21・23日

PTA家庭教育部主催

### 「夏休み親子工作」8月8日実施 フォトフレームづくり



写真6・7 親子工作の様子

### PTA作業

〇日時 8月31日(金) 17:00~18:00  
※鎌など持参ください。